

## La Fundación Globalcaja Cuenca renueva su compromiso con el ámbito socioasistencial de la provincia

- La Fundación firma diferentes convenios de colaboración con Cáritas Diocesana, Cruz Roja, Banco de Alimentos y la Sociedad San Vicente de Paúl, que suponen alrededor del 30% de su presupuesto total.

**Cuenca, 22 de diciembre de 2021.** La Fundación Globalcaja Cuenca ha reafirmado el apoyo de la entidad a la sociedad conculse mediante la firma de diferentes convenios de colaboración con distintas asociaciones de Cuenca, como son Cáritas Diocesana, Cruz Roja, Banco de Alimentos y la Sociedad San Vicente de Paúl. El encargado de suscribir los acuerdos ha sido el presidente de la Fundación, Carlos de la Sierra, quien ha estado acompañado por los presidentes de las asociaciones, quienes han coincidido en destacar la constante colaboración, implicación y compromiso de Globalcaja con el desarrollo social del territorio.

En cuanto al convenio que la Fundación mantiene de forma anual con Cáritas Diocesana de Cuenca, se materializa en la colaboración con el proyecto 'Tarjetas solidarias: puerta a la dignidad', que pretende acompañar a familias que, tras la crisis sanitaria del COVID-19, hayan visto empeorada su situación sociolaboral y facilitarles el acceso a una tarjeta monedero que les dé cobertura en necesidades básicas como la alimentación, la salud o la formación. Una iniciativa que persigue la dignificación de las ayudas.

Por su parte, Cruz Roja realizará, dentro del marco 'La igualdad de género en perspectiva', diversas iniciativas en materia de Igualdad de Género y desarrollará acciones de sensibilización y coeducación en la materia.

El Banco de Alimentos de Cuenca y la entidad renuevan, mediante la firma este acuerdo, su colaboración, también de carácter anual, para dar respuesta al aumento de demanda derivada de la pandemia y contribuir así a que la labor de esta agrupación se haga más extensiva, pudiendo llegar a más familias.

En la ratificación del acuerdo alcanzado con la Sociedad San Vicente de Paúl, la Fundación contribuirá a fomentar la calidad de vida y el bienestar de las personas y colectivos más vulnerables, a través de la colaboración con la asociación en diversos programas de asistencia básica y atención urgente de las personas y familias en situación o riesgo de exclusión social.

Los convenios suscritos hoy, que suponen alrededor del 30% del presupuesto de la Fundación, son una muestra más del compromiso de Globalcaja por mejorar la calidad de vida y el bienestar de los colectivos más vulnerables de la



provincia, que, sobre todo durante estas fechas navideñas, se muestran más desfavorecidos y que siempre encontrarán respaldo de la entidad.